

DIGITAL LEAGUE / T : 04.72.11.36.34, cluster des entreprises du numérique, reconduit son programme Pingstar et lance l'appel à candidature en Auvergne. En effet, pour la première fois, ce programme d'accompagnement est lancé à Clermont-Ferrand. Il se place entre l'accompagnement et l'accélération de jeunes pousses. Les start-up peuvent déposer leur candidature jusqu'au 21 juin. 5 seraient intéressées pour le moment, 2 seront retenues pour le territoire Auvergne, Corrèze, Haute-Vienne. La sélection aura lieu le 26 juin.

www.digital-league.org